

南郷高通信



令和4年度 第9号
発行：令和4年12月23日

〒989-4204 宮城県遠田郡美里町大柳字天神原7番地

Mail: nango-h@od.myswan.ed.jp

「礼譲和協」

宮城県南郷高等学校

TEL: 0229-58-1122

FAX: 0229-58-1123

【2学年 修学旅行は南国の沖縄へ！ 12/8（木）～11（日）】

8日（木）から11日（日）まで3泊4日の日程で、2学年は沖縄へ修学旅行に行きました。1日目は、仙台空港への集合となり、余裕を持ってチェックインを済ませて出発しました。3時間あまりで那覇空港に到着し、その後、修復を進めている首里城周辺で研修を行いました。2日目は、沖縄平和祈念公園をスタートし、続いて琉球ガラス村を見学しました。太平洋戦争による大きな爪痕が残された歴史を学び、琉球ガラスでは、職人の努力により技術が向上し、やがて駐留米軍がガラス工場を訪れて水差しやデカンタなどの西洋食器を注文するようになった経過を含めて学びました。午後からは、班ごとに別れて国際通り周辺を中心に自主研修を行いました。3日目は、引き続き班ごとに、おきなわワールド、海洋博公園や美ら海水族館を見学し、充実した時間を過ごしました。4日目は、OKINAWA フルーツランドや万座毛で散策しながら、買い物などを楽しみました。生徒たちは、貴重な体験をすることができ、多くのことを学んだ修学旅行となりました。



【3学年 大崎耕土世界農業遺産校外学習 12/9（金）】

3学年は、加美町の各所を周りながら大崎耕土に関わる校外学習を行いました。最初に、ふるさと陶芸館を訪問して陶芸体験をしました。加美町の切込地区は、もともと仙台藩御用窯として白い地に藍色で模様を描かれた染付磁器（切込焼）が作られ、温かみのある素朴な魅力が多くの人の心を惹きつけてきたものです。次に小野田地区の荒沢自然館に行き、職員の方の案内で田谷地沼周辺を散策しながら、自然やブナ原生林についてのお話をいただきました。この辺りは、700ヘクタールに及ぶ湿原地帯でミズバショウの群生地としても有名です。続いて、伝統野菜の大根を使ったお弁当を販売している kamiRu 高橋さんより、小瀬菜大根についての説明を聞きました。味のクセは少なく、地元では主に漬け物として食されており、10センチ程に成長する根の部分は辛みが強く、葉や茎とともに漬け物のアクセントとして入れられたり、蕎麦などの薬味として用いられたりするそうです。昼食は、小瀬菜大根を2種類使った料理が入ったお弁当をおいしくいただきました。大崎耕土に関わる伝統文化や自然、料理について学び、学年全体で有意義に過ごすことができました。



【1学年 被災地理解学習 12/9 (金)】

1学年は、被災地理解のため仙台市と名取市を訪問しました。まずは、仙台の震災遺構である旧荒浜小学校に行きました。津波が押し寄せ、時間が止まってしまった時計などを含め、大きな被害の受けた学校の様子を見学しました。次に、名取市震災復興伝承館を訪問し、震災後の復興の様子を学ぶことができました。生徒たちにとっては、普段からの準備や心構えの大切さ、命を最優先するために必要なことを改めて考える機会となりました。生徒自身にとっては、幼い頃の遠く薄れてしまった記憶であり、また東日本大震災から10年以上が経過していますが、けっして風化させてはならないことを認識させられた時間となりました。



【1学年 焼き芋集会 11/17 (水)】

1学年では、6月に植えたさつま芋の収穫を11月初旬に行いました。収穫後にさらに1週間寝かせて保存し、甘味を出すように工夫したさつま芋を使用し、土地の恵みに感謝しながら焼き芋集会を実施しました。秋晴れの空の下、暖かいスイーツを学年の皆で味わいながら楽しい時間を過ごすことができました。



《1月の行事予定》

- 1日 (日) 元旦
- 4日 (水) 御用始め
- 6日 (金) 世界農業遺産支援活動⑧
- 9日 (月) 成人の日
- 10日 (火) 全校集会① 服装頭髪検査
第2回実力テスト②～⑥
- 12日 (木) SC
- 13日 (金) 各種委員会 農ク代議員会
SSW
- 16日 (月) マナーアップ運動
- 19日 (木) 農ク第2回総会 学習発表⑥
職員会議
- 20日 (金) 雪山体験学習
- 25日 (水) 3年考査日割発表
学校保健委員会
- 26日 (木) 家庭科講座(2年)②③
学校評議員会
進路ガイダンス(1・2年)⑤⑥
- 27日 (金) SSW
- 31日 (火) 服装頭髪検査

※現時点での予定です。コロナウイルス感染拡大等により変更になる場合があります。

【今月の礼譲和協】



12月に入り、冬の寒さが本番を迎えました。あと1週間余りで、カレンダーは新しい年を迎えます。本年も保護者の皆様の本校へのご理解とご協力に感謝いたします。新型コロナウイルス感染症については、第八波のため、高止まりの状況がしばらく続いています。冬季休業中についても感染予防の基本(3密を避けること、マスク着用、手指消毒)を心掛け、規則正しい生活を送るようお声掛けください。また、偏見や差別及び誹謗中傷の防止についてもご家庭で改めて指導にご協力をお願いいたします。

お子さんが新型コロナウイルス感染やPCR検査を受けることになった場合、または大きな病気、怪我、事故などがありましたら、閉庁日以外は通常どおり8時25分から16時55分まで教職員がおりますので、ご連絡をお願いします。

◇閉庁日(12月31日～1月2日)の連絡先について

閉庁期間中は、別紙でお知らせしている番号(070-6557-7147)にご連絡ください。あくまで緊急時のみのご利用とさせていただきます。